

Ressort: Reisen

Bundesverkehrsministerium startet Testfahrten im Schienennetz der Bahn

Berlin, 14.02.2014, 09:17 Uhr

GDN - Das Bundesverkehrsministerium beginnt am Freitag mit eigenen Testfahrten auf dem Streckennetz der Bahn. Das bestätigte Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt (CSU) der "Bild-Zeitung" (Freitagausgabe).

"Heute starten unabhängige Messfahrten auf dem Schienennetz: Auf insgesamt 5.000 Kilometern. Wir prüfen, ob die Bahn die vereinbarten Qualitätskriterien auch einhält", so der Minister. Der Bund modernisiere die Bahninfrastruktur mit "viel Steuergeld". Da sei Vertrauen zwar gut, "Kontrolle aber besser – im Interesse der Steuerzahler", sagte Dobrindt weiter. "Wir werden in den nächsten Jahren wieder viel Geld in die Schiene investieren, aber auch stärker kontrollieren."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-30074/bundesverkehrsministerium-startet-testfahrten-im-schienennetz-der-bahn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619